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１． 件名：国立研究開発法人日本原子力研究開発機構高速実験炉原子炉施設の

設置変更許可申請に係る事業者とのヒアリング（２１９） 

 

２． 日時：令和５年３月７日（火）１０：００～１２：１０ 

 

３． 場所：原子力規制庁１０階南会議室 

※本ヒアリングは、テレビ会議システムで実施 

 

４． 出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部  

審査グループ 研究炉等審査部門 

荒川安全管理調査官、有吉上席安全審査官、小舞管理官補佐、 

島田安全審査官、荒井安全審査専門職、羽賀技術参与、安澤技術参与 

国立研究開発法人日本原子力研究開発機構 

安全・核セキュリティ統括本部 統括管理室 主幹 

大洗研究所 高速実験炉部 次長 他７名 

 

５． 要旨 

○国立研究開発法人日本原子力研究開発機構（以下、原子力機構という。）から、

保安のための業務に係る品質管理に必要な体制の整備、変更の工事に要する資

金の額及び調達計画、及び、第9条（溢水による損傷の防止等）に係る説明が

あった。 

○ヒアリング内容は、自動文字起こし結果を参照。 

 

６． 配布資料 

資料１：国立研究開発法人日本原子力研究開発機構大洗研究所（南地区）高速実

験炉原子炉施設（「常陽」）保安のための業務に係る品質管理に必要な体

制の整備 

資料２：国立研究開発法人日本原子力研究開発機構大洗研究所（南地区）高速実

験炉原子炉施設（「常陽」）変更の工事に要する資金の額及び調達計画 

資料３：国立研究開発法人日本原子力研究開発機構大洗研究所（南地区）高速実

験炉原子炉施設（「常陽」）第9条（溢水による損傷の防止等）に係る説

明書 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 はい。原子炉規制庁の島野です。3 月 7 日本日ヒアリングの方始めたい

と思います。 

0:00:06 本としてはＣＲＭ資料三ついただいているところですけれども、17 日に

向けたコメント的な部分も含めて、今日はやっていけたらというふうに

思ってますんでいただいてる資料としては、 

0:00:19 三つで、保安のための業務に係る品質管理、必要な体制の整備、 

0:00:25 評価が変更の方に、今、 

0:00:29 背景に基礎版系の資料、あとは溢水の資料のまとめ資料の抜粋版という

ことで 3 種類いただいているところです。進め方でしょ、まず資料の説

明からします。 

0:00:40 どうしましょう、順番にさせていただきます。はい。じゃあ、2 番目の

1 の杉村で、まとめ資料としては、これ、出してない唯一の資料だった

かなと思います。本のための業務に係る品質管理に必要な体制の整備。 

0:00:58 いうことでまとめています。めくっていただいて、 

0:01:02 通しで 3 ページですかね、概要になりますけども、基本的にはもう書い

てある通りでしかないんですけども、今回、本文については 13 年届け

出で、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:01:15 追加をされてます。今回補正で、添付の 11 というものを追加してます

というところがまずあります。 

0:01:24 その中で、2 ポツというところで、品質管理基準規則ですね、との整合

という観点で、きちんと整合してますかというところで本文の 9 という

のは、 

0:01:37 規則に合わせて届け出たものになってますので、残っていただいて 5 ペ

ージ以降ですかね、5 ページ、6 ページ 7 ページ以降に、 

0:01:50 でも、 

0:01:51 規則に対して対応して本文 9 番では回せるという形になりますここでち

ょっと経済を割愛します。 

0:02:01 それから添付の 11 ということで今回の変更、変更にかかるというとこ

ろで、整理が実施されているところです。3 ページ戻っていただきます

けども、 

0:02:15 添付の 11 については、1 ポツ保安活動における品質管理に必要な体数、

それから 2 ポツの設計及び工事等に係るフェーズマネジメント活動とい

う形で構成していると。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:02:29 いうところで、点に近い部分ではありますけども、1 ポツ必要な体制に

ついては本文 9 を踏まえて、保安規定に基づき、保安管理部管理部放射

線科部分、 

0:02:43 高速実験炉部、それから環境で全部、原子力施設検査室を実施するとい

うような形で対応していく、原子炉施設に関する保安活動の統括に関す

る業務は保安管理部が担当して、 

0:02:59 独立検査を研修施設検査室型の代表スタッフとすると、その中でＰＤＣ

Ａが回っていくという形になってます。 

0:03:09 2 ポツについても、概ね似たような形ではありますけれども、 

0:03:19 中段ですね上原研究所では原子炉施設の安全性、信頼性の確保最優先事

項と位置付け、本研究に整合するように策定した、法の規定の、 

0:03:30 品質マネジメント計画及び室井研究所原子炉施設等品質マネジメント健

康品を除いて、 

0:03:38 マネジメントシステムを確立し文章化し実施し維持するとともにその有

効性について評価して、 

0:03:45 継続的に改善するというような形になりますんで、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 
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0:03:50 トップマネジメント理事長ということでこの対策をした活動を実施する

というところで、事例は、 

0:04:00 どうぞ。この説明については以上です。 

0:04:02 はい。ご説明ありがとうございます。長南確認事故がお願いしますとい

う、 

0:04:11 皆さんの 

0:04:17 方の部分ですけど、あれなんすね。そ浅部に説明し切って、 

0:04:22 添付書類はこんなもんっていう形なんですねそういう体制体系になって

ます。 

0:04:35 必要になったと。 

0:04:39 書き直しかもしれないすけど、ぜひ、またその添付書類の方もしっかり

作り込んでるイメージがあった。ちょっと私もこれ忘れてる部分ですけ

ど、 

0:04:52 全体としてこういう整理になってるところはそうですね。木本も一緒で

す。 

0:05:05 ちょっと、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 
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0:05:08 それを届け出て、今回出しましたけれども、今回申請基準にするとい

う、今の申請に絡んで、大きく変更するところはない。 

0:05:21 そうですね。はい。 

0:05:28 はい。 

0:05:42 ちょっと 8 年目を見て、ちょっと作ってみた、こんな形でちょっとイメ

ージあってなければ、 

0:05:57 どうでしょう。 

0:06:15 このあれ計数率が違うかっていうと、 

0:06:20 いや、 

0:06:20 そう説明資料としては添付 11 号パスが少ないっていうような気がして

しまってしょうがないだけなんですけど。 

0:06:32 この本文で他切っちゃってるかっていうことなんでしょうけどそうです

ねだけそういう、数字を続けてやって、そうですね。この添付 11 を足

したのが、 

0:06:52 診断はスペック特化した事態にいるんですけど、こういう方針でという

ところで、南地区、同じような、 

0:07:27 1 人、駒井さん。 
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0:07:33 そうですね。 

0:07:35 問題だけ直してるわけですよね。 

0:07:46 見た感じでは品管規則で当然されてる。 

0:07:58 まだまだ何かそういう観点でいくと、こちらの届け出はしているので、 

0:08:04 今回の申請で、変えるところはありません。うん。結構です。 

0:08:09 はい。 

0:08:35 これはこれでいい。 

0:08:40 単純な質問で、藤はちょっと産業界専門家、前、多分あるんでは、聞い

ていただきたいんですけど、本文の方に、品質マネジメントシステムで

言え、 

0:08:57 ホールＪＡ全部さんと同じなんか添付数のところに例えば研究所だと

か、例えば東海だったとか、とかそういった、 

0:09:08 ちょっと事業所ごとで差が出てくるのがちょっと出てくるってそうい

う、 

0:09:15 考える、そういう理解でもらってます。 

0:09:21 そういう時はその時にそうなるんですよね。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:09:24 そういうこと等、原子炉施設に対する保安活動と、設計工事の比率とか

そういう形になっています。 

0:09:34 体制含めて具体的なものを見込まれる感じでした。 

0:09:39 だからほとんどのＪＡは、本文中て、はい。 

0:09:45 私最初に産業界の時にちょっと少し議論になったのが、例えば無数とか

あるじゃないですか青森にあるやつ。あそこなんかはすごい事業所の、 

0:09:58 施設の大きさ規模がすごい小さくて、 

0:10:02 独立検査組織とかを何かこう定義するときに、ちょっといろいろ苦労し

たっていうのが、ちょっと三条改正の時にそういう議論がちょっとあり

ました。 

0:10:12 そういうところはちょっと組織ちっちゃいんで、それなりの、また、 

0:10:18 美術館のやり方があるかもしれませんけど、少なくとも、城陽大洗南地

区とかは、 

0:10:26 いわゆる使うな政治のスタイルだってそういう理解でいいってそうです

ね一応警察がちゃんとちゃんと言ってっていう感じはありますはい。ち

ょっとそこだけ。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 
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0:10:40 あすいませんはい、以上ですはい。はい、ありがとうございます。他、

いかがですか。検査室って話が出てきましたけど、傾斜のページ、6 ペ

ージ目。 

0:10:52 組織数があるじゃないですか。はい。 

0:10:55 検査室とか出てくるんですか。武蔵。 

0:11:02 ＤＣＵ明日でしたか、これについてのね。起こりました。 

0:11:10 徐々に変わってる。そういう感じですね他の組織から独立して、 

0:11:17 検査して、 

0:11:18 言いたいことは言いますよっちゅう、ずっと立場なんでしょうね。 

0:11:22 その上でですね、警察じゃないんですけど、 

0:11:25 これ、 

0:11:28 技術的能力のところでも話があったような気がするんですけど、 

0:11:34 今回その地べたをいじくったじゃないですか。はい。本店というかＪＡ

本部の、 

0:11:43 直下にある、その件数なんだっけ、建設部か。 

0:11:50 この組織図上は出てくるんですか。組織図上ではないですね、どこで 
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0:11:57 建設部というのは、この品証の網の中で仕事をしてるってのはわかるん

ですかね。 

0:12:06 1、 

0:12:08 形としては、内部外注に近い形はないですけど、一応提案の方は、 

0:12:20 書かさして、建設部、名前を出して、載せさしていただいて、す。そ

こ、対応してるんです。 

0:12:36 これこないだいただいた補正の方に行ったんですけど、 

0:12:41 こっちも見えないなと思ったんですけど、こっちの文章なんか出てくる

のかな。そうですね体制も入れてなくて、そうカーと増進だからね。こ

こですね。そう。本来の専門組織、 

0:12:54 建設 2 大振幅構造物の権力を、 

0:12:59 荒井研究所の組織と違うので、はい、そうでしょうね。その専門的な部

分に扉いして運営その結果を、 

0:13:10 鳥羽総裁を最終的には章として、っていう形になるので組織図が出てき

ますから、⑤には、 

0:13:19 入れたという、 

0:13:22 総合建設部の位置付けを明確にして、機構内の全部、 
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0:13:29 今回．11 はどういう作りになってます。11 は、そこに関しては触れて

ないです。 

0:13:39 研究者の中のまとめという形になって、実験部分の下で結局取りますと

この文章と一緒ですけども、どこまで詳細化するかって話ですけども、

その組織図上には出てこないっていうのはちょっと理解したんですけ

ど。 

0:13:56 文章の中でちゃんと建設する。 

0:14:00 来るんです。今出て今添付 11 では出てこない。 

0:14:06 ないですね品質マネジメントとしては、いや、別なんだよね。別の会社

って思ってもらうとわかりやすいのかもしれないですけど。わかりまし

た。そしたら、外注管理みたいなことをしてる。 

0:14:21 イメージですか。そうです。そこはねまとめ資料でちゃんと書かなきゃ

駄目だと思いますよ。 

0:14:28 添付の 11、添付 11 にちゃんとこう書いてあればいいかもしれないけ

ど、書いてなくて、そういう管理をしてるっていうのであれば、 

0:14:39 まとめ資料という形で、 

0:14:42 補足の説明がいるような気がしますね。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:14:47 建設部。 

0:14:49 どういうこの品証ナビの中で仕事されてるのか、私はこの 

0:14:56 組織図の中でやってるのかなと思ったんですけど、そういう形じゃなく

て外注的なやり方で品証の網をかけてるというのであれば、 

0:15:05 それがわかるような形で、 

0:15:08 何か示してもらったほうがいいような気がしますね。今は一応、5 ペー

ジ 6 ページが添付 11－そのものですよね。関係するのは当然、設計及び

工事等に関するＳマネジメントとなってきてはいで、 

0:15:28 （1）（2）があって、役割分担の話になるので括弧でスプーンで括弧 2

の、ごめんなさい、次のページいきまして、うん。 

0:15:39 残りの中で、部長及び課長が入ります。責任者としてそれぞれの所掌す

る業務に関して、 

0:15:46 改善を行うと。 

0:15:48 いうところになっていて、うん。結局、この下なんですよね。建設部、

藤課長が業務に関して、 
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0:15:58 活動してるものに対して、機構の組織ではあるんですけれども、不安で

全部でしかないのでこっから先まで投資ではない。なるほどねそういう

ことなんですよね。 

0:16:14 だから部長さんも志賀課長さん、その一番似つかわしいであろう今回は

地盤改良みたいな形でしたけど、 

0:16:24 それを一番 

0:16:28 何て言うのかな、関連性が深い部長さんもしくは課長さんが、 

0:16:33 管理していくっていうことなんでしょうね、あくまでも提案と展望と一

緒なんですけど。 

0:16:42 管理取りまとめを行うのは、高速実験と部長、細田事業部長ですか。

で、ただ、それは専門家に対しては依頼して、はい。その結果は出して

もらわなきゃいけない。 

0:16:55 と、どういう形になってきて、うん。その結果を出してもらう、何か受

けながらしてもらうそのアクセスはね、はリベットも、 

0:17:05 はい次おまかせする、おまかせしちゃうんですか、常陽が。 

0:17:11 やろうとしてる、品質保証プログラムにちゃんと載ってるかどうかって

いうのを、 
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0:17:19 城野。 

0:17:24 両受注者監査みたいなものまでやるかどうかっていう、そうですね。 

0:17:30 まさに調達管理みたいなものが必要になってくるのかなと。それは、曜

日基づいて、はい。調理のやりとりは当然すると。うん。 

0:17:40 それによって取りまとめて、はい。すごくよくわかってるんですけど。 

0:17:47 薄部隊の建設部っていうのが今回あったわけなので、 

0:17:53 それを何か説明しといて欲しいなって気がするんですよね。この添付 11

に書いていただく必要はないような、今、感じがしているので、 

0:18:02 九州の文書の中に、同じような、天馬と同じような堅苦しい言葉よりも

っとちゃんと豚がわかるようにして欲しいなと思うんですよね。 

0:18:18 今回のその品質が 1 メーター乖離については、本店の建設部門がやって

るけど、それは外注的な 

0:18:29 考え方で、はい。真相書をマネジメントしていますと。 

0:18:37 人のことがわかればいいかなって気がします。わかりました。ちなみに

他に何かありますそんなこと、本店直下の。 

0:18:46 組織を外注的な、 

0:18:50 形で、 
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0:18:53 使うような場面っていうのを下にあるかどうかってことなんですけど。 

0:19:05 うーん。 

0:19:14 で工事っていう関係では、 

0:19:16 1 回ですかね。 

0:19:25 はい。 

0:19:29 今回地盤改良って、実際に工事やるんじゃないですか、その工事の発注

とかいろんな管理全部はあくまでも実験ログ。 

0:19:40 で見て、その時はオブザーバーってそういうイメージです。いや、 

0:19:47 設計及び工事の 48 まで含めて、 

0:19:53 依頼する形で結果を受け取る。 

0:19:58 あ、そうすると、 

0:20:00 その工事の品質とかは全部そこに発注した建設部。 

0:20:09 品質管理のもとで、 

0:20:11 やると、そうです。 

0:20:13 そういう、 

0:20:18 そうなります。余計なことを建設部の監査とかやったんです。 

0:20:24 Ｂですね。 
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0:20:27 今んとこやってたんです。 

0:20:34 うまくねその外注的な考え方でやってるっていうのはすごくわかるんで

すけど。 

0:20:39 外注でやるんだったら、その外注でやる時のルールは、多分品証の 

0:20:45 マニュアルの中にはあるはずで、それにちゃんとのっとってやってます

よっていえるようにしといて、そういうこととか、検査部門さんから

も、はい。言われたところがあって、今大洗のＡＲＭＫＳＰのについて

は、 

0:21:03 内部外注っていうんすかねはい。それの容量が定まります。ふうん。 

0:21:14 そこなんかさ、先行した原科研っていうか、建設工事ってどうなんだっ

ていういろいろ議論もあって、 

0:21:24 はい、同じような形です。大分外注は大分外注がわかります。 

0:21:37 100％外注と同じように、今日は持っていないので、 

0:21:42 ちょっとね、無駄な、 

0:21:45 確認項目とかも礫層に関する、それはそれでちゃんと分けてね、作っち

ゃって、はい。 

0:21:50 しっかりとやってますと、思いますね。 
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0:21:55 はい。 

0:21:56 必要ちょっと文章を入れないそういうことは、そういうやり方をしてる

っていうのがわかればいいわけですので、 

0:22:05 現状に書く必要ないような感じがします。 

0:22:35 政府 11 位ですけど、今後設置変更許可を、を出したとしても基本変わ

らない。 

0:22:44 本らー 

0:22:46 可変ふーん。これは変更後におけるなんで、毎回その申請のたびに、印

象をどうするかっていうのを示す資料。そうですね、見目一色工事があ

る場合には、はい。 

0:23:03 2.5 順位っていうのは、 

0:23:08 そうですね表示は部隊を 3.5 件中 1 っていうのをクリアするそうですよ

ね。だからそういった意味だとやっぱり、 

0:23:16 先ほど話の通り、建築建設部会議でのマネジメント、品証の部分は％Ｔ

ＥＭＰ11 位開発できるのかなって思ってるんですけど。うん。 

0:23:36 なかなかそこまで書くのが難しい。 

0:23:40 部長及び課長っていうところで、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:23:43 ざっくりやってるところに、うん。その建設部というところまで書くの

か。 

0:23:49 今の構成でいくと、 

0:23:52 ちょっとバランスが悪いなと思ったので、まとめ資料の方がそこを解説

させていただいてるので、はい。そこに建設部を入れるっていうのは、 

0:24:02 バランスとしてはいいかなと。 

0:24:04 ちょっと考えやすい。 

0:24:11 今の 111 の記載の仕方だけ、簡易を含めてちゃんと品証確立できてます

よっていうのはやめればいいんですけど、 

0:24:28 基本的には、先ほど、ＱＳＴのものを変えてるっていうお話しましたけ

ど、 

0:24:39 結局、計画書に基づいてやりますっていうところで、すべて読めちゃ

う。 

0:24:47 計画書、こっちの 5 ページでいくと、はい。 

0:24:55 保安規定の品質マネジメント計画、大洗研究所のリリースマネジメント

計画書に基づきっていうところで、 
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0:25:06 すべてが読めてしまう形で、この計画書に先ほどお話した内部外注の話

も、もう入っているので、 

0:25:17 これに基づいてやりますよっていうことで、そこの工事すべてが一部で

きているという形には、 

0:25:25 なるんですけど、 

0:25:28 うん。それが具体的にじゃあどう展開してるんだっていうところの、 

0:25:34 説明が必要なんだろうなっていうところが、ちょっと理解したんで、内

部まとめ資料のところに、具体的には、建設部に関しては広報ですっ

て、 

0:25:46 形で、 

0:25:50 ないのかな。一応、ご指摘には対応できるのかなと思ったんですけど。

はい。すいません。説明できるんですけど、品質マネジメント計画書の

中に今、高原さんの内部外注に関しての記載があるとおっしゃってたん

ですけれど、 

0:26:10 それは何かこう、外部会、いわゆる普通の外注と内部の場合でもそれぞ

れだけが分かれてて、はっきりわかる形で書いてあるってそういう理解

でいいんですか。 
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0:26:22 どっちが調達調達として、 

0:26:27 衛藤滝はするんですか。 

0:26:40 いや、すごい気になった点は、いわゆる調達管理って大きな部分って、

その内部調達外部調達ってのがあって、それはもう見直しでやるんだと

言われると、我々もちょっと理解が難しくなるんで、わかりました。 

0:26:56 蓮沼ですけれども、よろしいですか江藤。 

0:27:03 経営給与の中に調達管理要領というものがありまして、今まで明確にそ

の外部調達っていうのはそこで読んでたんですけれども、 

0:27:14 荻野さん、質問のやりとりもありましてそういうところで、建設部は、 

0:27:20 読めるっていうところを、ちゃんと明確に、 

0:27:24 していますので、 

0:27:26 等を文章としては調達管理要領の中で、そういったものを読めるように

なってるっていうことになろうかと思います。 

0:27:35 そうすると、そこがわかるように今の許可の段階だと、そういうふうに

組ま下部規定なんですかねその 2、そういうのがきちんと定義されてま

すっていうのが何かどっかわかるようになってけば、とりあえず、 
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0:27:50 説明の数字を通ってくるのかなとは思うんですけど、私の理解がおかし

いですかね。 

0:27:56 いや、綾部建設部の関わりを具体的にやっていくと、さっき言ったＱＳ

Ｔがあって、その下の調達管理要領で、調達管理要領の中の条文とし

て、こういう状況があって、 

0:28:08 建設部はこれに沿っているんですっていうのが、一番、 

0:28:14 べたべた前べたべた受けとめ－2 なんだと思います。 

0:28:22 田部井です。何かこうわかるようにしておかないとちょっと。いや私実

は技術的能力の審査書とかを担当してるんですけど、実験の部長はって

いうところに、 

0:28:37 私は入れざるをえないのかなとずっと思ってて建設なってるんですね、

確かに高橋さんがおっしゃるように何か。 

0:28:44 へんてこりんが座りなんですよ。先ほど高本事務局長の中に建設関係で

ちゃうと、うん。わかんないなっていう、そういう感じなんです。でも

多分今の点は、実験の部長バーの下に車で行って、建設ん中で 

0:29:05 並びだけで、審査上の話なんですけれど、何かちょっとね一切出てくる

みたいな、そういうちょっと、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:29:13 2 人ありまして、何かつきづらいなという、ちょっと出ました。 

0:29:20 だから、今、べたべた説明じゃなくてもそれがわかるような形でしてい

ただけると、 

0:29:27 バックエンド建設部は、そういう外部の調達管理規定の中にある、いわ

ゆる外部調達とは別の内部調達、ちゃんと定義があってやってます。 

0:29:38 いうのは、ちょっとわかるように、 

0:29:42 もらえたらちょっと。 

0:29:53 そんな本文掛けこんと書いてんですね。 

0:30:02 そうですよね。うん。はあ。なんか唯一な感じがするけど、しょうがな

いか、品質規則が、調達プロセスとか、 

0:30:12 そういうのがあって、それに基づく、申請者側の宣言として本文に書い

てあるんですね。 

0:30:35 うーん。 

0:30:36 そこはぜひ、そっか。 

0:30:43 ちょっとよく言えば、本文 9 で調達のところの中に、ＪＡとしての何て

言うのかな、 
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0:30:55 トピックじゃないけど、特殊なやり方に近いような気がするので、何か

品質規則に加えてですね、そういう一文があってもよかったのかもしれ

ないですね、今となってはね。 

0:31:10 それは私がちょっと思ったのは、 

0:31:13 本文 9 を制限的ないんで、添付の方で加来君。そうそうそう、そういう

感じ。うん。 

0:31:23 ありがたい、いいのかなって何かそれはいいと思いますね。実は作りは

そうなってるはずなんですよね。今ちょっとちょ実は話を聞いてたんで

すけど。 

0:31:36 本部の方ではそのホール人員は当然自主その会社の院長もやってて、添

付 11 で、それに対して具体的にこの申請に対して増減が、 

0:31:48 出るかっていうのをそれぞれ話が書いている。 

0:31:51 ていう形になってるんで。うん。 

0:31:54 私から何か。 

0:31:57 やめてしまうと、皆さんの添付 11 でもあるのかなとは思うんですけ

ど。うん。 

0:32:06 建設部の扱いとオールＪＡなんだよね。 
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0:32:09 本部、急に仮想化をしないんですよ。だから、まさにそう本文、就任

早々、その品証規定規則の写しじゃなくて、 

0:32:24 じゃ言うとして特徴としてそれ一行追加修繕もよかった気がするんです

よね。はいそう。大分外注みたいなね。 

0:32:34 本社おくらせない組織みたいな、そうそこを活用する場合があると。そ

れについてどう管理していくんだみたいな。 

0:32:46 はい。 

0:33:12 本部 9 でうまく読めますかね。 

0:33:16 内部外注で来た話っていうのが、 

0:33:25 国旗、 

0:33:29 ちょっとあんまりこれで時間とってもしょうがないので、ちょっとそこ

は宿題にさせてくださいその本文 9 で内部が行くっていうのが、 

0:33:36 読めるっていうのであれば、 

0:33:39 さっき言った通り、そのまとめ資料的なもので説明を加えておけばいい

のかなって気がしますね。 

0:33:46 読めないのであれば、せっかくなんだから変えちゃえばいいじゃんて気

がしますね。 
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0:33:55 他の並びだって話があるかもしれないけど、それは、 

0:34:00 まだ何かの機会を加熱する、通してきゃいいよ、素晴らしい。 

0:34:08 そう、ＯＧの話ですか。そうそうそうそう。うん。それからその下部の

マニュアルも作ったっていうのであれば、 

0:34:20 いつってねマニュアル作ったっけ。 

0:34:25 いや、はい。これまでにしましょう。はい。矢田。 

0:34:38 そうですね。そのために、そのために近く、 

0:34:51 じゃちょっとうん。 

0:34:53 一つ、その前の建設部案件があったので、抜けたって言われて、他もだ

って感じ、基本的にはこんな形で、 

0:35:10 これについてはＪＲＣが検査の時にやっぱり松野さんおられて、それで

ちょっとそういった整理を、各拠点のようにヒンショウが品証で品証計

画書で読んで、 

0:35:26 調達管理をしてるっていう感じで、そこでその内部のその外注的な変

化、そういった全体は基本的には同じスタイルなんですけど改めて、う

ん。ところでありますのであと、 

0:35:42 それをですね、指導した形で見えるんです。そうです。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:35:52 はい、じゃあ、2 番の位置はこれぐらいにして、これは日本のにはです

ね、中身はほぼ変わってません。一番最後のページずつで参考で、運営

費交付金等施設整備費を毎月開設をいたしまして、必要な基盤的 

0:36:12 設備補助金を地方でも実施、必要な施設の設置、また、 

0:36:17 改造に必要な経費というポイントで、位置付けはわかりました。はあ。 

0:36:37 この補助金ってどこにどの効率化なんかで決まってるんですか。 

0:36:46 コース調査ちゃうのかな、結構。 

0:36:57 職員側は、 

0:36:59 ちょっとですね調べたんですけどなかなか言えないんじゃないですか。 

0:37:08 どうも 

0:37:11 通則で 

0:37:15 予算として充てるみたいな、 

0:37:18 その財源は擦るみたいな。 

0:37:21 文言があって、それがその運営費交付金とかに当たるっていうような、 

0:37:26 ことらしいんですけどちょっと何かこれに基づきみたいなものが書ける

といいなと思ったんですけどなかなかちょっと省内でも相談したんです

けれども、こういう表現でどうかということになってます。 
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0:37:43 ふうん。 

0:37:46 なんだろうその積算上におっきな、何ていうかな、項目として、交付金

と、 

0:37:53 施設整備費補助金みたいな、こういう大きな柱が出てくるそんなイメー

ジなんですかね。 

0:38:01 基本的にその機構法に基づいてやる業務っていうのはこの運営費交付金

が財源として充てられるという立て付けですね補助金っていうのはその

特定の目的に対して、 

0:38:13 す。ここの場合は施設整備といったところに、 

0:38:18 必要な経費として充てられるっていうなこ等で、 

0:38:23 予算上はそういうふうな区別になっているということです。 

0:38:34 交付金の中に施設整備費補助金があるそんなイメージなんですか。 

0:38:40 こういった現在、運営費交付金とその施設整備費補助金っていうか補助

金というのは別枠になってますよね。並びが、並列的な、 

0:38:51 タイプってことなんですかねえ。 

0:38:55 予算の整理としては並列のような形で、区別して、計上されています。

ふうん。 
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0:39:08 はいはい。はい。はい。 

0:39:13 はい。とりあえずはわかりました。はい。ありがとうございます。 

0:39:21 院長。 

0:39:22 次、よろしいですか。はい。 

0:39:24 お願いします。 

0:39:27 原子力機構の相澤です。Ｇｙ202－3 の第 9 条溢水による損傷防止の資

料をご覧ください。 

0:39:37 実は 9 条溢水防護について、補正書の内容でご指摘いただいた事項をま

とめ資料へ反映しましたのでご提示いたします。 

0:39:46 2 ページから 12 ページは、まとめ資料の本文の内容となります。 

0:39:51 7 ページをお願いします。 

0:39:57 水源の想定の（1）では、高エネルギー配管からの溢水は、次の添内で

は、評価及び非破壊検査を除外したものが、ものがないため、記載を削

除しました。 

0:40:09 また、まとめ資料の別紙 2 でも同様に修正しております。 

0:40:15 （2）では、屋内消火栓が第 1 使用済み燃料貯蔵建物及び第 2 使用済み

燃料貯蔵建物に、 
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0:40:23 設置されていることの記載と、溢水防護区画の設定が必要なエリアに消

火栓がない旨を記載しました。 

0:40:32 8 ページをお願いします。 

0:40:39 没水の影響への対策では、現場操作が必要な設備に対して、必要に応じ

て、過去の溢水水環境の温度及び放射線量を考慮しても、 

0:40:52 環境の温度及び場所までのアクセスが可能な設計とすることを追記しま

した。 

0:40:58 11 ページをお願いします。 

0:41:04 溢水の影響評価では、使用済み燃料貯蔵設備水冷却実験における地震時

のスロッシングによる溢水において、使用済み燃料の冠水の確保と、冷

却機能及び 

0:41:16 遮へい機能を維持できることを確認すること。 

0:41:20 スロッシングに関しては、地震力によって生じるそれ新現象三次元流、 

0:41:25 流動解析により評価し、 

0:41:28 水冷却池の外への漏水量を考慮する旨を記載しました。 

0:41:34 （2）の放射性物質を含む液体の管理区域外への漏えいの影響評価にお

いても、 
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0:41:41 スロッシングについて同様の内容で追記しています。 

0:41:45 13 ページをお願いします。 

0:41:53 まとめ資料の、別紙 6 別添 1 の液体廃棄物処理設備における放射性物質

を含む液体の管理区域外への漏えい防止措置について、 

0:42:04 今日中に示している、液体廃棄物Ｂ受け入れタンクは堰内容積がタンク

容量を下回っていますが、 

0:42:13 当該タンクは管理区域の最下階に設置しているため、 

0:42:17 漏えいした放射性液体廃棄物が管理区域外に漏えいすることがないた

め、＊2 で注記しました。 

0:42:26 14 ページから 20 ページでは、添付 2。 

0:42:31 設置許可申請の添付書類における記載、安全設計の資料となっておりま

す。 

0:42:38 修正課長は、 

0:42:39 黄色マーカーの部分となりますが、まとめ資料本文と同様の修正内容と

なっております。 

0:42:45 以上で説明を終わりにします。はい。ご説明ありがとうございました。

この説明として確認事項をお願いします。はい、隣接の荒井です。 
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0:42:57 今回ですね、以前、これ、我々の方から指摘したコメントを非常に少し

反映されてますのでありがとうございましたということです。で、コメ

ント 2 点ほどございまして、まず 11 ページお願いします。 

0:43:15 金色の、またですね上の方で、水冷却域のところで、スロッシング訪問

作業所長連絡機能と遮へい機能が維持できることを確認しますというこ

とでいいと思うんですけれども、 

0:43:28 我々の方で遮へい機能についても、 

0:43:32 谷本に来ていただいてるんです解釈の方で言うと、 

0:43:37 昇進口腔の冷却機能だところ、柏木さん、急性期の園児っていうような

記載なんですね。なので、解釈の対応は一対一で見るんであれば、遮へ

い機能ってそういう確認も急性期の位置に書いていただいた方がわかり

やすいかなというふうに思います。 

0:43:53 急性期の目的としては遮へい機能、目的なんで旧関野って書いた方がい

いのかな。少し位置付けが違うのか。中のプールは、今水組んで給水し

て、持たせるっていう形ではなくて、 

0:44:12 持合容量と、その月の関係から、はい。水に浸かっていれば持ちってい

う形になるので、ここは逆に言うと、 
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0:44:23 読みかえてますっていう感じですか。完成してれば、冷却されるで冷却

する方法の一つとして旧姓があるっていう認識なので、 

0:44:34 急性期のまだ報告を求めてないので、ヘッドあえて書いてないですって

いうのが、 

0:44:39 一応条例の作りです。 

0:44:49 これまとめ資料 11 ページはまとめ資料の通りなんだよね。はい。まさ

にそういうのを、まとめ資料に書いて欲しいなと思ってるんですよ。常

陽は、別にその給水によって、その冷却を確保してるんじゃないんです

か。 

0:45:05 そういうふうに書いて欲しいなって気がしますね。まとめ資料にはね。 

0:45:10 同じように、ちょっとまとめ資料に書いて欲しいなと思ったのが、 

0:45:14 この復旧配管の話、一番最初に説明がありましたけれども、この 7 ペー

ジでしたかね。 

0:45:22 そういう配管がないので、削除しましたっていうふうに言ってるんです

けど、本当資料上が、それをちゃんと書いて欲しいんですよね。現状常

用にはそういう配管がないんですよ。 

0:45:37 そういう説明があった上で、 
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0:45:39 本文テンパチにはそういう記載がないっていうふうに作りになってる

と、まとめ資料の意味があると思うんですよね。本文にないけど、その

頃は、まとめ資料を見ると、上にはそういう配管がないから書いてない

んですっていうのはわかると。 

0:45:54 お話だと思うんですよね冷却の話についても、冠水してれば、上のほう

が冷却は担保できるんだと。 

0:46:07 ですかね。 

0:46:09 基本的には今の後者の方ですね、削除した話。はい。7 ページの方に別

紙 1 であるんですけど、溢水の影響評価において想定する水源のところ

の、はい。はい。別紙いや松元常務。基本的に、 

0:46:26 申請書と合わせてどういうふうにして、そうねしてて、解説は全部別紙

にしているので 1 件も、ここのところに該当するものがない、記載は入

れさしていただきましてください。 

0:46:40 うん。それから、はい。冷却機能の件は。うん。どうしますかね。要は

ＢＤＢＡでツールで、 

0:46:51 要はもっと厳しい状態で、置いといても、はい。水木梅田大丈夫ってい

う、いう状況になってるので、あれはあんまな前提で、ここでは説明を

してないんですけどこの説明を別紙として持ってきますからっていう 
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0:47:10 ぐらいのイメージなんですけど。 

0:47:13 Ｂのやつで、今日はほっといても、はい。うんという工夫蒸発してっ

て。うん。別にヶ月 2 ヶ月ぐらいの建物はほとんど大丈夫な範疇の。 

0:47:23 本当上の能力でしかないので、給水機能までは別に設計基準をまとめさ

せないというところで冷却機能っていう書き方になってる。はい。解説

するとすると、そういうことになってきて、 

0:47:38 ただそれも極端かなと思う。 

0:47:44 でも、決心を説明しやすいやり方で、ちゃんと語っておいてもらえれ

ば、それはそれでいいと思いますよ。うん。資料が増えることはウェル

カムだけど、資料が増えて煩雑になって逆にわかんなくなっちゃうって

のはよくないので、 

0:48:01 それだけ注意してもらえれば、説明がしっかり入ってる方がいいんです

か。全部やってることをやることは一緒なので、ＢＤＢＡの評価を別紙

としてね、難しいです。数ヶ月単位で、 

0:48:15 修正しなくてますので、わかりました。 

0:48:20 じゃあちょっと別紙を二つ追加させていただいて、はい。 
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0:48:26 はい。すいません。お願いします。あともう 1 点なんですけれども、1

のかもしれないですけども、屋外タンクの話で、 

0:48:36 岡井さんから、建屋内にＳＥを考えなくていいのかどうか、それをきち

っと説明されて、説明していただければ、 

0:48:46 奥川は水源としてまず設定してない。 

0:48:53 坪井菅君。 

0:48:55 あれ、あれっす。あれ弱ぐらいタンクって、何か説明資料つけたっけ。 

0:49:02 屋外タンクワーつけてません。 

0:49:11 形でいくと、対象にするような道路担当はない。 

0:49:16 難しい感じですね。そうですね。そこら辺が一言。 

0:49:24 実際、 

0:49:25 想定するものがないと。 

0:49:27 何か全然ないんだという、 

0:49:33 想定するものが全然ないわけではないです。 

0:49:40 全部。 

0:49:43 想定するものがないって言った方が、うん、正しいですね。 

0:49:47 あれ。 
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0:49:49 あれ前田さんってまだいる。 

0:49:54 これ六条で屋外について何かまとめてなかった。 

0:50:04 あれですね、水降水はあの辺でやってますよ。 

0:50:12 排水経路とかあの辺は、いろいろ充実させましたね。 

0:50:19 ちょっとその辺の情報、前向きじゃない。 

0:50:23 ですけど、本当に外なんで、中に入ってこないっていうイメージなん

だ。それによって特に対策を出しなきゃいけないとするわけでもないん

ですかね。 

0:50:33 というイメージですか。わかりました。はい。安井。 

0:50:43 発音するかな、守礼がない、純層 

0:50:51 治療しない。 

0:51:09 ちょっとそこの説明をいたします。 

0:51:15 いよいよ、 

0:51:17 溢水については、 

0:51:19 その別紙 3 枚化した上で、どう、 

0:51:24 次は、観点としてお出ししようかなと思ってますけど、そういう認識で

いいですね。 
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0:51:32 はい。 

0:51:42 7、13 ページなんですけど、 

0:51:44 一部範疇で、 

0:51:47 25、20、22 条と別の資料と扱って、70 資料 22 条には言えないんと観

点が違う。22 条は、 

0:52:00 請求。 

0:52:06 でこっちはさらに管理職一緒では、 

0:52:12 2210 も反映します。 

0:52:15 そこに何か 

0:52:18 求められる対応はちょっと違いますけど、要求事項とは違いますけれど

も、その資料として、また違う。 

0:52:29 同じ欲しいよ、これ欲しいしないでさ、20 日の 9 社で違うのかって、気

持ち悪い気がしちゃうんで、どうしようかなっていうだけだったんです

けど、別に。 

0:52:41 29 条に入れてこない。 

0:52:45 20 日受けちゃいましょう。 

0:52:47 一部編集をやめて発信して、 
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0:52:54 安心して、 

0:52:57 異常な資料となったということは、 

0:53:02 そうです。木場安井。 

0:53:17 ちょっとそこを確認してもらって、 

0:53:26 スポーツをやめちゃうかどうかですね、そう、資料として、 

0:53:38 敗北後合計取ります。 

0:53:42 泊さんすいません。せっかくあれちょっと聞いておきたいなと思ったの

はあるんですけれども、さっきの完成企業のことで、斜頸ちゃいけない

ですね遮へい機能を維持するっていう観点でいうと、土岐君、水井柳

生。 

0:53:57 筒井宿ぐらい、室長があればいいかな。 

0:54:07 きっかけ、 

0:54:27 共用の燃料っていうのは冠水してるかってのはよくわかるんですけど、

冠水しなかったら本当にやられてるんですか。 

0:54:35 しなかったら駄目んなるかって言われるんだろう。 

0:54:40 正直いけそうな気がしますけど。 
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0:54:43 評価が難しいとどういうをまずどうしてそうです。どうするっていう評

価も結構難しいですよね。40 何年後Ｄなんかも全部水レギュレーション

がもう一度排出もそれやって、奇形空気を自然循環するんです。 

0:55:01 上に行って冷やされてだけ集まってやってもらったんですね。 

0:55:11 うちの最初それで説明しようかとチャレンジしようと思ったんですけ

ど、うんですよね。 

0:55:16 あと説明が難しいなと思って。 

0:55:20 もうね妥当性というと、機械部門と条件とか、そんなところしかないん

ですね。 

0:55:30 だからそこでやられているという理解でいいですか。 

0:55:46 はい。 

0:55:48 伊勢。これはよろしいですか。 

0:55:57 違いそっちかもしれません。 

0:56:04 営業上の件数から始まって、拡大防止まで、 

0:56:14 一応今日ご用意した説明は、あと、すいませんコメントをいただきまし

た。 
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0:56:23 そうですね。なので、今日いただいた、現状まとまってるものがあれ

ば、 

0:56:31 お願いします。そうですね。はい。刀禰格納容器のところを見ていて、

基準と照らし合わせて、 

0:56:41 林さんの説明では何だっけ、口コミん。 

0:56:46 グリベックしかついてないです。ちょっと内側で閉止されてるいやうち

は各状態で、うん。外がー多分含みだから、刀禰外側もなんかちょっと

下がってんすよね。 

0:57:00 そうでしょう。 

0:57:02 運転状態はずっと常時閉だから、プレクーリングですっていう数字は、

記述運転中示せればいいと書いてないんで、 

0:57:13 もう一つ何か要るんじゃないかっていう話をしてて、うんとね、前かな

んかで管理は厳しいかもしんないっすね。 

0:57:26 この間、隔離弁の一覧の図面をつけてくれたじゃないですか。 

0:57:32 内川にバルブがついていて、常時閉だっていうのがわかるんですけど、

その先ってこう開いてるんですよね。 
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0:57:41 まさにその内から開いている、その間の隔離の仕方、内外で 1 個 1 個っ

ていう、要件にばっちりやっちゃう気がするんですよ。内川 2 個しかな

い。 

0:57:55 それ、常時占めてるからってそれってあんまり理由にならない気がする

んですよね。 

0:58:03 はあ。 

0:58:04 なんかもう溶接かなんかしてしまって、あきませんっていうバルブなん

だったら、そのまま来るかもしれないけど、はあですよねっていう、や

るって言わないんだよね。バルーンバルブなんですよ。バルブ閉めてる

から。 

0:58:23 内川で 1 個でいいっていうのは、 

0:58:25 何かねえ。 

0:58:27 夜間がありますね。紙、紙見ただけなんですけど、 

0:58:36 なんて何の場合、 

0:58:38 空調だと思うんですよ。 

0:58:39 空調のバルブ、 
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0:58:41 あれ、60 条出せないじゃん。うん。素晴らしい吹き込みだから、そうな

んか窒素空気を入れるんです。うん。 

0:58:53 多分気がするんですけどＪＣＳつかないからだね。 

0:59:04 ある小口。 

0:59:06 ありがとうございます。すいません曾我です。荒井ですけれども 60 条

の資料を表示した方がよろしいでしょうか。お願いします。資料の、 

0:59:18 60 条のまとめ資料の別紙 4－3 ですか。 

0:59:24 はい少々お待ちくださいリークテストです。 

0:59:31 三国議論したところですね。 

0:59:43 8020 名。 

0:59:47 20、 

0:59:51 2020 日から、 

0:59:54 いや、あの図面は左っ側にあるです。 

1:00:01 弁ですね。 

1:00:04 左っ側中段ぐらい。 
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1:00:14 そうでしょ。これだからこの先がさ。うん。幾らされてるんだよ。生か

されてるんですか。そうそうリークテストの全体漏えい率試験の時に使

えないんで、 

1:00:29 だからこれ変えよみたいにこう開いてるじゃないすか。ここはこうなっ

てんですけど、これが 10 のときに使わないんで、つなぐところが違

う。 

1:00:45 めくらだって言ったら、そうそう。嬉しい、こっちですよ。それこそな

いにしないと。ふうん。 

1:01:01 そうじゃうちを変更していただいて。うん。はい。鴈沢さん的にどうで

すか。その編集してるんですよね。今が出てくると思うんですけど、20

ページ、 

1:01:17 60 条 20 ページ。 

1:01:20 別紙 4 の 9 ページで大丈夫ですか。ちょっとお待ちくださいね審議が 2

ページ。 

1:01:27 別紙 2 の明細別紙 2 の 2 ページ、通しで 20 ページわかる。 

1:01:37 すいません少々お待ちください。大丈夫です。 

1:01:44 わかりました。 
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1:01:48 そうじゃないから、シングルだっつったらそうじゃないかな。うん。そ

うそうそうじゃないんだよね。 

1:02:02 その前、 

1:02:06 そう、それの真ん中ももちろん出ました。 

1:02:19 麻生根井ぐらいに伸びてるやつあるじゃない。 

1:02:23 それも先プロ大事になってるのを、ＤＣにしましょうっていう。 

1:02:29 はい。いや、いや。杉。 

1:02:36 あれ上絞って、うん。そうそう。 

1:02:44 だから、はい。 

1:02:49 じゃあ、住吉五藤と考えますかそうですね間内で閉じているので、 

1:02:54 ちょっと内川にバルブ 1 個で止めてます。 

1:02:58 て言ってくれれば、 

1:03:00 強いかもしれないよね。 

1:03:03 それは、 

1:03:14 このそうそうね、そのＹ人そそれなんですけど、同じように下の方にま

たＹ字のところが二つあるけど、これですか。 
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1:03:28 そうそれからスタートした、これはね一応うち外に 1 個ずつ＝ついてる

ので、通常は満足してるんですけどそうというか下の雰囲気の、 

1:03:41 長清家の通常の 

1:03:44 排気ランニングすんはカンピ大野 

1:03:48 こことは違って、 

1:03:53 一番がついてと、閉じてるとして使ってるんですよと、いうことです

ね。 

1:04:04 プレートしゃへい体冷却系の冷却器っていうのは、これどう考えるか全

部歩ける層もあります。 

1:04:20 地中ぐらいだってこういうやつはない。そうですか。うん。 

1:04:31 ないんですね。 

1:04:36 感覚的にどうですか。閉止をしていて、そういうリークテストみたいな

時に開いて使うバルブですっていうやつは、 

1:04:45 基本的には、 

1:04:47 飲んでからジャッジ閉止版で閉じた形にしてるって、それは感覚的にど

うですか、逆にバルブの開閉をさ。 
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1:04:58 どういうふうにすぐ相談するんだったら操作手順書の中で見ればいいん

じゃねえか。株主力テストって毎年やってるんですけども。いえ。は

い。あれで、じゃあって決めて、10 年に 3 回、それだったら手順書の中

でね。うん。 

1:05:18 そのバルブを閉めて、誰が管理しても確認できそうですね。それが終わ

ったら確実に地盤が閉じてるかっていうのを確認してあげて、運転に入

っていくんですね。 

1:05:35 アスパラ考え方ですね、一応としてる。 

1:05:43 うん。 

1:05:44 これもう武藤とかそういう事故で使う話もあったから、ＢＤＢＡＤやっ

ぱり自体、事象収束で使うと。 

1:05:54 いうことを考えていいんですよねと、そうすればいいかと思ってるんで

すけど、ぜひ、 

1:06:01 事故時ですか。 

1:06:05 ほら、国が出したし、 

1:06:08 それはいいですよね。 

1:06:12 マネージャもう一つ、左っ側のＲ－404405、 
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1:06:19 吹き込みっていうところ、これも外側で 1 個しかないんですよ。 

1:06:25 2 実習配管室か。 

1:06:30 に繋がってるって言ってるんですけど。 

1:06:33 これはどういうふうに考えればいいですか。この 1 年外に 1 個しかつい

てないんですけど。 

1:06:39 これ運転中平日なってる。 

1:06:45 下のアルゴン丸井チーフ吹き込みはＯＫなんですけど、今の話だとね。 

1:06:50 掲示板つけてるから、その上の郡司主冷却保管室っていうのは 21 名な

のか。 

1:07:00 宗専務理事のところは同じですね。 

1:07:04 2 種配管スループラン 19 っていうある、そういうことですか。同じよう

に表現してください。 

1:07:17 農場下二つは、 

1:07:20 どういう考え方なのかなあと思ったので、 

1:07:23 これは申請者ですね、根井麻生外っていうか、読めばまとめ資料、補足

さしてくださいっていうことで、あと、先ほど阿部さんおっしゃったそ

の冷却のところはつけなくてもいい。 
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1:07:40 うん。ちゃんと申請書上明確にしてくださいっていうことですね。 

1:07:45 事故品最高取って、 

1:07:47 そうね。 

1:07:50 これより後ろのページで表になっていて、何でその内外についていない

かっていう理由が、その表になって説明がされてる資料があったんです

けど。 

1:08:03 あと別の資料かな、まとめ資料ではこの後ろの方に、 

1:08:07 表で出てたんですけどね。はい。そこでしっかりと、 

1:08:14 書いて欲しいなって気がしますね。 

1:08:31 出しております。 

1:08:36 それから 

1:08:38 今回の申請書の店舗地、 

1:08:40 書くべき貫通部で（3）隔離弁といったところがあって、ここに原子炉

運転中において開口する配管っていう方が、 

1:08:51 結局ちょっと違ってくるんじゃないかと思ってるんだけど、 

1:08:55 表現。 
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1:08:58 いや、いや、点検基準みたいな運転中にというくくりがなくて、そうで

すね。 

1:09:05 いろいろ説明してもらってパスで、何かどうしても要するに基準に合っ

てるような方そうですね。はい。しておかないと。うん。 

1:09:21 見ますとまとめ資料の全体をちょっと、 

1:09:27 表示しようとしてますけれども、 

1:09:31 この中に、あれですかね先ほど言われた表が、そうですねもっと下だと

思いますね。後ろの方、横の表でしたね、別紙 4－4 です。表。 

1:09:43 別紙 4、4－4。 

1:09:49 その上ですね失礼しました園部です。 

1:09:52 別紙 4、 

1:09:56 ある古いな、古いやつ見ておられる。 

1:10:03 紹介、どっかのヒアリング出したりする。 

1:10:06 最後のヒアリングですけど、ちょっと社公系のところに隔離弁を書かな

かったのは、⑨連立管までの部分が、 

1:10:18 これが番台ですので、この格納容器を貫通してバウンダリを切ってるっ

ていうそういう概念に当たるものではなかったので、書かなかったんで
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すけども今規則読んでみると、格納容器を貫通する配管には設けなけれ

ばならないと。 

1:10:34 書いてありますのでそこを読んで、格納容器を貫通してることは事実で

すので、事故収束に、まさにバウンダリが形成されているものの、 

1:10:45 事故の収束に使用するものであり、動けないと、そういう書き方にさし

ていただきます。 

1:10:59 そう。 

1:11:02 いやそんなところですかね、燃料は前田さん、前田さんまでいます。 

1:11:08 はい。 

1:11:09 ます。さっきの続きというとあれですけど、これね、ここでうまくね、

この表でやってもいいし、本文でやってもいいですけど、はい。ちゃん

とわかるようにしていただければと思うんですね。 

1:11:30 吉住です。はい。プールの何か概要率 32％の話はあれですよね結局、 

1:11:41 まず各種制限値、 

1:11:45 課長は一方で制限かかるから、 

1:11:49 三重の参事も結局、炉心装荷されるフィッサイル両麻生で責任される

と。 
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1:11:56 そうです。はい。これは疎水債の量はそうですそこで調整、制限される

という形ですんで、 

1:12:07 アメリの話は確か反応度係数の不確かさ。 

1:12:12 ん中で燃焼状態か何か見てたから、そこに全部入ってきて、最大で 2％

ぐらいという話が動いてるそれでいいですかね。 

1:12:21 はい 2％ぐらいだったと私も記憶してますので。だからそれも一応検討

する規定の中で縛りがかかってるということでよろしいですかね。はい

そうですねはい。 

1:12:33 でいいのか、いやすいませんとりあえず気になったそのぐらいでした。 

1:12:44 後はもう、何だっけ、各分裂するための富化度の定義も変わってますけ

ど、 

1:12:53 それ炉心燃料の方が、数字が変わってなくて 16％だから、 

1:13:04 外からの 21％。 

1:13:07 はいはいはい。 

1:13:09 この定期を買ってる数字は変わってないと。 

1:13:12 で、照射燃料体の方は、福祉全体のブランクだったのが、25％以下と。

今回資料縛りを追加したという理解でよろしいですかね。 
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1:13:27 確かそうだったと思いますね。 

1:13:29 照射燃料の方の話ですよね。はい。 

1:13:34 はい。そんなところは、 

1:13:37 ちょっとすいません 

1:13:39 それはそうだったと思いますね。いやもうやってないけどこれで結構で

すんで内藤さんとまた話をしてちょっとナイトウに限って、今のところ

は大体必要かなと思ってます。はい。はい。すいません。いえ。 

1:13:53 ちとせ 5 歳以上でございます。 

1:13:58 そうだな、お話ししてもいいです。すいません 

1:14:07 一層介護のですね、ところの話を、20 代 28 条のまとめ資料とかあると

言ったんですが、 

1:14:20 享受していただけると非常に助かるんですけれども、 

1:14:25 それ江藤主事はですね、棚田さん。 

1:14:33 Ｙ3 にＴ 

1:14:34 －1 はいけないんですけれどこれ規則要求はね添一層開放って、その実

用炉みたいなものはないんだけれど、一応まとめ資料 2、一層開放時に

は、 
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1:14:46 運転が常駐してるっていうこともあって、電圧低があったりとか、それ

に伴うトリップがあって喫緊のとりこだったりすれば、そういう定義が

わかるんで、 

1:14:56 そのときに適切に対応しますけどまとめ資料には書いていただいて、そ

れはもう非常にいいんですけれど、そうですね、やっぱりこ本文テンパ

チの辺りに、 

1:15:11 その電圧以上あった場合に、どこまで書くかってのはあるんですけれ

ど、その運転員が芝しかできないでしょ。手動で行うと。 

1:15:23 いうようなことを、ちょっと本文ないしは．うか。 

1:15:27 のところにだけして書いてもらえないかっていうところなんですよね。

ちょっとそこは、ここはちょっと、 

1:15:36 焼きそばに書いてあるからとかそういうものじゃないので、ちょっと、 

1:15:40 言い方は難しいんですがありがとうございます。19 ページに行くって言

ったら行きたい。 

1:15:47 ちょっと言い方は難しいんですけどここにきちんと書いてあります。 

1:15:53 どういう記載フリーがいいのかっていうのを、 
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1:15:59 ちょっと考えるときに工場総ＨＴＴＲの際とかも、ちょっと見るとすご

い簡単に書いてあるんですよ運転員が、なんか、いや、 

1:16:11 うまくいきそう変えるとか。確認できたら、 

1:16:16 理解をすることが書いてあるセブンで譲与うさんも、 

1:16:21 それと同レベルぐらいなことは、 

1:16:25 一応まとめ資料には書いてあるんで、これをうんと圧縮したような形

が、ＨＴＴＲ例えば書いてあるんですけれど、要するに、一層カワウソ

の異常感じたら、 

1:16:38 庄原市ってありますと、要するに、機能は何かっていうと、ここは完全

なハード対応はできない、できないっていうか、何か難しいところもあ

るんで、やっぱり運転が 24 時間いると。 

1:16:51 何かしらのことがあれば、運転がこう対応できますというところがソフ

ト的な対応なんだと思うんですよ。そういった観点で、当本部ないしは

テンパチに％ＴＥＭＰに、 

1:17:06 書いたんで設計として更新として、運転員が手動対応するっていうのを

書いていただきたいと、いうことなんですけれど、そんな、1 回ちょっ

とすいません、みなしてますね。 
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1:17:22 すごい簡単に書いてあります。それと、今ちょっと、 

1:17:28 横並びぐらいか、すごいっすか。 

1:17:33 古井ぐらいだと思うんですけれど、すごい簡単にポイントはそうです運

転員が、 

1:17:41 首藤根井。 

1:17:42 はい。ちょっと検討して、はい。それをちょっと法人として電源、こっ

ちのこの 28 条だったら 42 条ですよね。そうです。 

1:17:56 質問です。これ一層開放発見したら、どんな対応するんでしたっけ。こ

こじゃ。 

1:18:07 とりあえず先行して起動するものは、ＤＧを起動させてしまうってこと

なんですね。 

1:18:17 停止が当然そうなってるんですか。外電移譲みたいな形で、 

1:18:29 年に入るんですかね。 

1:18:36 表ですね、Ｈまでわかる。 

1:18:43 いやあ、誰がいいか。 

1:18:50 6 ページまで、 

1:18:53 うん。 
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1:18:54 それから、ＤＣ起動が書いてあるんだな。 

1:18:59 山田によっても新しいやつの主導により原子炉を停止するとともに、外

部電源を切り離してディーゼル発電機を希望することで、すばらしい。

それをまとめちゃうみたいな話ですよね。審査の過程でコメントいただ

いてこれ反映してるんだから、まとめなんですよね、今のやつを。 

1:19:19 申請書の中に、麻生安全設計方針として、そういう対応、ソフト的な対

応として考えますということを、 

1:19:30 データだけ。 

1:19:32 了解です。はい。すいません。ありがとうございます。 

1:19:45 7 月ぐらいに出した抜粋版、 

1:19:57 他、いかがですか。 

1:20:09 うーん。 

1:20:12 ちょっとう。 

1:20:14 僕は今思ってることは、外部初めての話なんですけれども、 

1:20:21 特にその火山と、 

1:20:25 竜巻、 

1:20:29 数については、本文で、 
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1:20:32 50 センチ、 

1:20:34 当室分を考慮した 1.5 グラムだっけ、1.59 のやっぱ立方センチというハ

ザードに対して、健全性を保ちますっていうことが、 

1:20:47 本文で書いてあるんですけど、 

1:20:49 これ動く的に言うと、ちょっとざっくりした基本設計方針の宣言だなあ

と思っていて、 

1:20:58 火山って、その荷重もあるし、あと、継続っていう、ハザードも考えな

きゃならないし、阿藤腐食っていう観点、 

1:21:11 化学的な腐食って意味ですね、そういうハザードってあると思うんです

よ。今は出したけど、三つ、荷重と閉塞と、 

1:21:23 化学腐食みたいなね、あると思うんですけど、そういえば本文に出てこ

ないんですね。 

1:21:30 火山に対して、守ります、事故しかないんですけど、 

1:21:36 ちょっと変えて欲しいなと思ってるんですよ。 

1:21:42 いわゆる直接的勉強部分はね、設計方針として、本文事項としては出て

こないとパーサーでそれらを補填して書いていただいてるっていうのが

今の書き方かなというふうに思ってるんです。 
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1:22:01 同じように、竜巻も、100 メートルから 100 メートルパーセックで構造

健全性を確保しますと。 

1:22:10 本文では言っているんですけれども、竜巻だって、まず、荷重の話があ

ったり、 

1:22:19 あとは被害頭痛のことも考えなきゃなんないんですよね。 

1:22:24 その広い物のことって、本文にちょっと出てこないんですよね。 

1:22:32 あとその竜巻 

1:22:36 Ｄ、田島なんかかざか赤字とかって考えるんだったっけ、梶鍛治それど

こまで書くかってあるんですけど飛来物の話ですよね。 

1:22:50 そういうのが本文でもう少し、 

1:22:55 見せてくれない等、竜巻に対して、どういうふうに守るのか、何をその

脅威として考えて、守るのかってそこぐらいは、本文で見えてこない

と。 

1:23:08 ちょっとセガワというふうに気がしているので、 

1:23:12 ご検討いただければなというふうに思っています。 

1:23:19 はい。減少機構の前田です。本部記載事項についてはご指摘の点庄子記

載がちょっと不十分であるということでご指示承知いたしました。 
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1:23:32 現状本文記載事項についてはテンパチは先ほど柴田さんからおっしゃっ

ていただいた通り、充実させたんですけれども、本文記載事項は今多分

ＨＴＴＲと同じレベル間の記載になっていると、今田留め止まっている

というのは承知はしております。 

1:23:51 ここももう少しあれですかね発電炉の記載を参考に今言った、竜巻であ

れば飛来物とか、守り、 

1:24:04 方というか守り方は書いてあるんですけどもうちょっと具体的な 

1:24:11 何をどう守るかとか、対策するかとか、 

1:24:18 火山でいえばその荷重に荷重だ形なんですけれども、閉塞腐食も記載を

するといったような方向でちょっと検討させていただきます。 

1:24:28 はい。お願いします。 

1:24:31 これはちょっと口が酸っぱくなるように言ってたんですけど、 

1:24:37 上よって、比較的おっきなプラントでもありますし、注目されてる施設

でもありますので、ずっと 

1:24:46 実用を横目に見ながらですね、やってきて、しっかりとその先行の実用

炉、女川であるとか投入であるとかですね、見て作り込んでくださいっ

て話を、 
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1:24:58 こちらだと思うんですけど、やっぱりそこら辺と比べると、書きぶりが

薄いなっていうふうに気がしたので、 

1:25:06 今、発言させていただきました。はい。大丈夫。大丈夫。 

1:25:13 はい、そうですか。ふうん。 

1:25:16 ずっと検討する。そうですね、ちょっと正直、先週あんまり申請書あん

まり見なかった。すいません。 

1:25:30 ちょっと外れた中でちょうど意味で、もちろん話させていただきたいん

ですけど、 

1:25:38 その人の組み合わせなんですけど、一応今竜巻等積せＩＩを組み合わせ

ることになってるじゃないすか。 

1:25:47 結局、そのあと点、まとめ資料上ですと、 

1:25:53 指令とかあの付近、風の吹き出しとかで吹っ飛ぶとかいうような話で、

結局は風荷重、竜巻荷重だけで、 

1:26:04 評価しているっていうふうに理解はしてるんですけど。 

1:26:08 今のテンパチのままの書き方ってのは事業団の設計方針のところの書き

方でいきますかっていうだけなんですが、 
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1:26:18 はい要は考慮はするけど、結果、これの必要はないとすると見てみてま

すけど、 

1:26:26 組み合わせとして、 

1:26:29 白くなる方向にはならないので、 

1:26:32 結果的には組合すいませんそういう今論調ですねはい。ですよね。多分

今店舗事業ですと組み合わせる。 

1:26:40 ありますよっていうのは謳われてるのは理解してて、ただ、その、その

結果の強化として、包絡されるっていうか、その風荷重だけしか結局で

きませんよっていう話がやっぱ見えてきてないような気がして、 

1:26:57 割と早々に、 

1:27:00 テンパチの方の早々なところに記載はしてませんでしたかね。今竜巻で

すよね。はい。 

1:27:08 ちょ、 

1:27:09 と。 

1:27:28 すいませんちょっと確認して 

1:27:33 ベッドか、 

1:27:35 ご連絡します。次回にでもちょっと、はい。 
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1:28:02 八条。 

1:28:16 うん。 

1:28:45 そうだ。葛西やっちゃっていう意味ですか。すいません。うん。 

1:28:48 床下の話なんですけど。 

1:28:53 結局、その窒素電気で満たされるか運転中火災は発生しません。今のと

ころ停止後には、また取りつけるもしくは、復旧させるようなお話を書

いていただいてると思うんですけど。 

1:29:08 床下の換気のタイプって何つけるんですか。 

1:29:12 へえ。今もそうです。 

1:29:17 基本的によろしいんですね。 

1:29:22 感知決定。 

1:29:24 それ提出難しいティッシュ、 

1:29:27 ティッシュというか、空気雰囲気増え、メンテナンスで入るときのとこ

ろです。 

1:29:41 どうも申請書の書き方ですと、完全に豊富しか多くっていうのは運転中

と運転中じゃない状態しか読めない状態になってて、その窒素の置換級
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の火災感知っていうか、それはどうすんのっていうのが見えてこないん

ですよ。 

1:29:58 それーでも感知がもっとあるんでしょ、作らない所なので、なので実用

炉は 1 をつけてぶっ壊れますけど、つけっ放しにしますよ。 

1:30:10 コアで感知したら、その窒素生きた 1 回止めて、 

1:30:16 消化しに行きます。 

1:30:18 ていうくだりで書いてあるんですよね。 

1:30:21 だからその期間中の対応がちょっと読めなくて、だから、実用炉と大き

く違う部分があると思ってて、実用さんは、 

1:30:31 運転始まってる最中に、置換しないといけないですね最初に鏑木の中で

やる仕事があるので、運転してる。 

1:30:42 ていう時に置換をしてると思うんだけど、 

1:30:45 うちはうち常陽は、 

1:30:47 運転と時間と一緒には絶対ならないですから、 

1:30:51 完全にとまって切断して、床下にメンテナンスで入るよっていうタイミ

ングになってからでないと、空気置換する必要もないし、やらない。 

1:31:03 理事の運天安藤。はい。 
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1:31:08 雰囲気の窒息の力っていうのは、全くかぶらない、そういうこと。そう

いうことであれば、何かそれまとめ資料上出てこないですかねってい

う。 

1:31:19 あれこれ文章って。はい。運転中はだから、火災感知器を更新する恐れ

があるって今、申請書に勝手にしてるじゃない。 

1:31:30 どこ。 

1:31:31 で火災が発生するおそれが考えか。 

1:31:36 改築事前に撤去または運転のタイミングと時間のタイミングの話がわか

るようになればいいんですけど、 

1:31:46 床下に入るときに、 

1:31:48 地下する時につけますっていう書きぶりにしてなかった。 

1:31:54 申請書提出後に空気近風紀雰囲気置換した後、停止操作、運転開始前の

話が多分読めないっていうんですよね。展開しまえば、 

1:32:07 だから、そのまま停止した時にそのまま航行したやつがずっと続いてる

わけですよ。はい。 

1:32:17 東郷に対するそうするってなったらうちはまず窒素置換するって、窒素

置換したところで感知器を一応壊れます。 
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1:32:26 運転そろそろそれよって窒素に関するんじゃなくて基本窒素でいいんだ

よね、メンテナンス入る時だけ空気にするっていうスタンスなんで、 

1:32:37 ナース入るために、空気するのでその時には、 

1:32:42 幹事級以下しますと、はい。続き雰囲気がスタンダードではないのでそ

の部分が軽水炉と、 

1:32:50 基本なんですよ。 

1:32:54 なのでここに書いてるのは、空気雰囲気に置換した後には、 

1:32:58 ちゃんとつけるように、 

1:33:01 そのあとは、 

1:33:02 鳥居んなれば、あとはもう感じ余震でも、 

1:33:07 いいでしょ。そういう。 

1:33:10 理論理解、 

1:33:12 大事だと思います。 

1:33:15 また、きちっとやってくれよ。そういうこと。 

1:33:21 そこなんですよ。そう。 

1:33:28 ない。 
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1:33:34 ちょっと一つ質問です。今小林さんのお話の中で、その面ですり合った

ときに、空気置換をしてって話があったんですけど、 

1:33:44 明日極端な話をすると、 

1:33:47 4 手が 1 日で終わりましたってなったらば、 

1:33:51 次の日は、 

1:33:54 窒素置換して、保持しておくような感じになるんですかね。実際そんな

短いのではないですか。なればそう、もうちょっと減らしたんだとかっ

ていうと、窒素置換してる方がスタンダードってことなんていう、それ

もちょっと現実的な話すると、 

1:34:14 積じゃないかもしれないけど、その 1 月ぐらい、定検のために、 

1:34:21 メンテがずっと続くので 1 月期やりますと。 

1:34:25 ダウン点はちょっと先なんだけれども、メンテが終わりましたってなれ

ば、 

1:34:30 窒素置換して置いておくってそんな感じなんですからすいませんね。だ

って、定期検査じゃなくても、停止期間がありますよね。はい。その時

には、うん、空気置換をしないんですよっていうそういうことなんです

かやっぱり、 
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1:34:44 閉から 60 日運転して、必要がないのでないのでってことですか、非常

に取得時の間です。なるほど。ないんだ。燃料交換だけしてますから。 

1:34:58 そこですけど。 

1:35:02 了解です。認識が新たになりました。私もわかってなかったそっか。や

っぱ、定検のときに、 

1:35:15 ていうのがスタンダードなんです。へえ。 

1:35:20 月中の皆さんじゃないか。 

1:35:23 面白くないけない。 

1:35:26 普通に頭入っちゃって、そう。そう。終わったっつって、ちょっと回っ

てくるかみたいなそんなイメージを持ったんですけど、提携が組んで

久々に生かして、 

1:35:39 そういう感じなんですよね。へえ。 

1:35:43 込み引っ込み上がってる話かもしれない。 

1:35:48 それは入れてください。 

1:35:55 笠井衛藤。あれなんすけど、 

1:36:02 火災の基準上の地震と自然現象に対する、その機能維持の話で、消火設

備やＡＢＣ消火器については、この形で転倒しないよねってお話とか、 
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1:36:17 いろいろ書いてくださいっていうのは理解してんすけど、あれで感知設

備の方についても要求されている事項なんですよね。それについて全く

書かれてないような気がして、 

1:36:28 それは多分種加えて欲しいなと思ってます。 

1:36:37 例えばこれあと、 

1:36:39 同じことが、ナトレックスの方で、 

1:36:43 いうことから、そのあとに弊社についても同じような方針は変えて欲し

いなと思ってます。 

1:36:56 区域の話はこの間知って、していただいたんだよっていう、 

1:37:21 この容器のお話を追加してくださいってまわしてますよね。そういう話

で、 

1:37:32 遅い閉じ込めの話はもうないからいいのか、これは削っちゃうか。 

1:37:41 両方ですね話を入れさしていただいたら、もっとこれよさそうかもしれ

ない。 

1:38:01 火災防護基準でいう特定の火災区域または区画における設計方針ところ

が一番最後に書いていただいてるところ。 

1:38:10 なんですけど、 
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1:38:16 それぞれの設備に対して、書いていっていただいてるところで、 

1:38:45 麻生そこら辺、そこら辺ですね、今、提示いただいてるところ、ちょっ

と下へ行っていただいて、 

1:38:53 もうちょっと下ですか。 

1:38:57 ここら辺から、それ昨日（7）のところです。すいません。 

1:39:03 所ですけど、ここって基準。 

1:39:07 風の基準です。ダンパーを求めて、バンパーが閉止できて各駅にしろっ

ていうふうに言ってると思うんですけど、言ってるはずなんすけど。 

1:39:15 そそうなってないですよね。皆さんの話ですとフィルター通して確認、

没水。 

1:39:22 あそこまで行きませんよっていうふうな、 

1:39:25 方針になってるんですけど。 

1:39:28 空調にだっこってありますもんね。ないんでしたっけ。 

1:39:34 権田。 

1:39:36 ありますよね。そうだ。 

1:39:40 通しで確認できるようになるんですよね。 

1:39:43 なんかストレートで火災防護基準の通りに該当しちゃったんですけど、 
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1:40:22 追っかける。 

1:40:33 ちょっとご検討いただいて、 

1:40:37 基本は、放射性物質のオフィスを防ぐっていうフィルターがついてるの

は間違いない。 

1:40:47 プレフィルターとかさせていただいて、頑張ってくれたときに、どこま

での段階っていう話が、 

1:40:57 そこまで保証できるなあっていうのがあったので、間違いないフィルタ

リングをしていただいた。 

1:41:05 んですけど、 

1:41:12 私ちょっと、その団体でいけるかっていうのを検討いただいて書けなか

ったらやっぱりしてもらって、 

1:41:19 本当に乱発難しいって話だったらここの説明でも良いとしつつ、ちょっ

と、 

1:41:26 なんでこうそこ、こういうふうなせざるをえないっていうか、高坂場っ

ていうのを説明してもらいたいなっていう、 

1:41:34 終わりますまとめ資料上で 
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1:41:40 ちょっと閉止しきれないんでこういう外に出すことを提言しますよって

いうような説明の仕方でいいと思うんですけど。 

1:41:54 すごく軽減するのかっていうわけよ。 

1:41:59 西岡なんですか。 

1:42:02 乳井ちょっと書いてございません。 

1:42:33 決められないんだよね。 

1:42:38 ちょっと危ないけども、 

1:42:49 真正面から、 

1:42:54 自動で落ちるわけじゃないっていう。 

1:42:58 おいて、ここが自動的に閉止するわけではないって、じゃ、とりあえず

担当するかって言うと、放射性物質出さないっていうか、いうこと。 

1:43:12 各部屋に個別に、さんがついてるわけじゃないので、 

1:43:21 なので、ちょっとここは多分、小崎さんないかなと。 

1:43:31 もうこの日に個別にダンパをすればいいんでしょうけど、 

1:43:38 今まで、 

1:43:40 内山電車違う。 

1:43:45 するので、 
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1:43:46 最後フィルターで考察をして、 

1:43:49 関空の放射線部スタッフっていう設計です。 

1:43:56 じゃないかなあと。 

1:43:59 すいません今と思ったけど、 

1:44:02 それとしゃべりはできます。はい。 

1:44:11 そういうのはここら辺全部河川法基準でやっちゃう。 

1:44:15 間違ってるんｄ。 

1:44:19 それを日比田力としたら、何か別紙を用意しなきゃいけないってこと。

そうですね。 

1:44:26 かなと思ってます。 

1:44:37 飛ばす火災で気が付いた時は、ちょっとまだ、 

1:44:47 じゃちょっと、その中で言わせてもらっちゃいますと、消火設備のとこ

ろで、火災防護基準で、 

1:44:54 そうされない。 

1:44:57 カウントよりは、絶対ないんですけど、有り得ＢＢＣ消火系だから皆さ

ん、基本ないですし、ナトレックスだから今日ないってのは理解してる

んすけど、 
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1:45:06 消火設備のその系統分離に応じた独立性の確保とか火災に対する意識、

影響の考慮っていうのも火災防護基準で求められてて、 

1:45:18 これ、さらっと書いてくれないかなというふうに思っているんですけ

ど。 

1:45:28 だから工事しないっていう。うん。 

1:45:32 逆に書いて、 

1:45:33 もう切れないっていうか、そろそろ影響出ませんよという話とか、その

技術、批判で大きくてるから、ソース確保できてますよとか、それは簡

単にさらっと書かれてると。 

1:45:48 いいと思ってます。ドイツにその機能、そうするところはないですねっ

ていうことがわかればいいんで、独立性の話ですと。 

1:45:59 同じです。はい。 

1:46:05 あそこは春名駄目でも、 

1:46:08 ＡＢＣじゃ間に合わない。 

1:46:12 黒須のイベントだと。 

1:46:19 基本は、国に対して、 

1:46:25 保険の系統独立して、 
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1:46:41 人工芝。 

1:46:53 コメントの趣旨でしたっけ。はい。 

1:46:58 ひとまず火災を、 

1:47:01 ｉＰｏｄぐらい。 

1:47:09 ありますでしょうかね。 

1:47:13 カバーする、今日は、はい。 

1:47:17 申請書ちゃんと読ましてもらってコメント。 

1:47:22 他、まず次等カーありますんで、やらしていただいて、 

1:47:28 引き続きやらしてもらおうと思いますので、よろしくお願いします。は

い。はい。 

1:47:34 今日はヒアリングはこのぐらいでお会いしたいと思います。はい。は

い。どうもありがとうございました。 

 


